
2009年2月28日 星期六 编辑 张培刚 刘德华 校对 李政 版式 刘怡辰

郑州社会 A09

图省事老板以员工名义存款
员工辞职货款和他一起消失

□晚报记者 鲁燕

本报讯 “这次我可记住了教训，以后不能
再懒省事了，存折一定要以自己的名义办。”昨
天上午，惠济区水产世界一家食品店李老板，拿
着惠济区法院的判决书长出了一口气。他说，1
万元钱本来就是自己的，没想到，要这么长的时
间才艰难地拿到手。

李老板说，他做的水产生意一直不错，“由
于每天要忙于采购新鲜的水产品，然后还要给
好多外地的商户托运货物，实在忙不过来。”就
雇用王华负责销售工作，为了便于王华办理货
物托运手续、查询货款是否到账，李老板又以王
华的名义办了个存折，平时就放在店里。

2008年 3月王华辞职，用他的身份证将该
存折挂失，并将存折上的货款 2.4万余元取走。
李老板发现后，到处寻找王华，期间不停地给他
发短信，要求他还钱。虽然费尽了口舌，王华只
还了他 1.4万余元，剩余的 1万元王华不愿给，
理由是李老板克扣了他的工资，现在拿这钱抵
了。眼看讨要无望，李老板将王华告到法院。

法庭上，王华承认了他取走了李老板货款
1万元，但李老板还欠他1万元的工资。

惠济区法院经审理认为，王华说李老板欠
他工资系劳务合同纠纷，可以另行起诉，但王华
取走李老板货款1万元应当归还。所以判决王
华5日内偿还原告李老板货款1万元。

线索提供 马静 晓明 庆远

■“你出一元钱，我拉动十万元内需”追踪

“内需金”已收到3000多元
发起人受媒体关注

□晚报记者 程国平

本报讯“你出一元钱，我来拉动十万元内
需！”网友“郁闷昊”发起的“内需金计划”引来
强烈关注。（本报2月14日曾报道）至昨晚，“内
需金计划”共收到全国各地网友打来的“内需
金”3000 多元。记者昨日获悉，发起人也引起
外媒关注，但其拒绝法国媒体采访。

因网友“郁闷昊”的“百元周计划”和“内需
金计划”都是在金融危机的背景下发起的，所以
引来国内外媒体的广泛关注。CNN、BBC、路透
社、德国电视一台等多家境外知名媒体都曾专
访“郁闷昊”，而“白领度过金融危机的最佳方
案”和“一个普通白领为拉动中国内需的爱国行
为”无疑成为这些报道的主题。

“前几天，法国某报的记者曾跟我联系，因
为法国佳士得不顾中国的反对拍卖圆明园鼠首
兔首铜像，所以我拒绝了法国媒体的采访。”昨
日，“郁闷昊”称，他代表着十万参与过“百元周
计划”的中国白领和数千名支持“内需金计划”
的网友，坚决反对法国拍卖我国文物的行为。

“在中法两国就圆明园兽首事件没有达成共识
之前，我坚决不接受法国各类媒体采访。”

记者昨日在搜房网业主论坛上“内需金计
划”网页看到，就其拒绝法国媒体采访一事受到
众多网友支持，不少网友称他是“好样的”。

至 25日晚，“郁闷昊”的“内需金计划”共收
到全国各地数千名网友打来的“内需金”3234.64
元。“郁闷昊”称他绝不会让广大网友失望，今年
8月前他一定会拿出10万元买车或买房。

评审会后，专家组给予我市消防装备配
备与投资规划高度评价，认为所提出的规划
合理、经济可行，可以指导我市 2009～2011
年消防装备配备和投资规划的实施。在规
划过程中，与专业从事消防装备研发、国家

消防装备配备标准制定的公安部上海消防
研究所进行合作，开创了我国城市消防站装
备合理配置和规划的新思路，对国内其他地
区消防部队的装备配备和投资规划有一定
的借鉴意义。

50米长臂喷车助力高楼灭火
我市3年内将投资3.6亿元升级消防装备

随着我市经济的快速发展，高层
建筑在各城区耸立而起，但由于我市
消防装备配备的落后，在消防灭火与
应急救援方面显得力不从心。针对
这种情况，郑州市消防部门准备在三
年内斥资约3.6亿（暂定）对装备进行
全方位升级，并新建15个消防站以适
应“新形势”。昨日，2009～2011年消
防装备配备规划评审会召开，公安部
消防局、公安部第三研究所等单位组
成了评审专家组对该规划进行了论
证，并给予高度评价。

晚报记者 刘涛 通讯员 杜玉若
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据不完全统计，1997 至 2006 年期间，市
消防支队共计灭火出警 15483 次，抢险救援
和社会救助出警791次，但受我市总体规划调
整等诸多原因的影响，消防安全保障力量的发
展明显滞后于经济发展规模。面对高层、地下、
大空间等特殊建筑的发展以及道路条件改善的
滞后，我市消防安全形势日趋严峻。

据市消防支队副参谋长孙健介绍，除了
车辆的落后外，其他差距具体表现为以下四

点：一是消防站布点不足，对灾害快速响应能
力较弱，接警出动至达到时间不能满足 5 分
钟消防响应时间的要求；二是火场通信和火
警中继通信装备落后，不能适应系统指挥调
度及灾害现场的通信指挥要求；三是抢险救
援装备及消防员防护装备性能落后，难以满
足救援时可靠保护的要求；四是压缩空气A
类泡沫灭火系统、多功能消防水枪配备较少，
不能形成有效的战斗力。

高楼大厦增多消防装备落伍

在昨日的规划评审会中，评审专家组听
取了关于我市未来三年内，消防装备配置与
投资基本原则、参考依据、各项配备与投资建
议的汇报，其中涉及消防车辆、抢险救援、消
防员防护、消防指挥通信四项装备的配备与
投资。

目前，我市消防支队下设 24 个消防站，
其中特勤站 3个，普通消防站 21个。据调查
统计，我市消防支队特勤站的抢险救援装备，
落后于 2007年公安部消防局项目研究的 12
个省市中心城市的平均水平，在 9 类抢险救

援装备中，我市有 8 类装备的达标率落后于
12个城市平均水平的 20个百分点以上。在
普通消防站中，11个中队抢险救援装备达标
率不超过 40%，且超过一半中队的达标率不
超过25%。

因此，市消防支队在三年之内，在升级
装备的同时，将新建 15 个消防站（2 个特勤
站与 13 个普通站），其中普通消防站暂定 5
个位于新城区，8 个位于老城区。届时，我
市的消防站将达到 39 个，能够快速应对火
灾等灾害事件。

三年内我市将新建15个消防站

在本次配备的规划中，抢险救援装备与
消防通信系统升级尤其高科技化。根据特勤
与普通消防站工作性质的差异，采用组合配
备的方式针对性地配备了抢险救援装备，细
致地分为破拆类、救生类、侦检类、堵漏类、输
转类、洗消类、照明排烟类、警戒类等8大类，
其中每一大类又分诸多部分的仪器或设备，
为救援时发生的任何情况提供充足的准备，
做到了“兵来将挡，水来土掩”。

在消防通信系统中期规划中，将建立消
防图像通信系统，可采集灾害现场的实况图

像，并将图像传输到现场指挥部，城市消防图
像监控能对城市重点部位进行图像监控，能
够及时发现火灾，确定火灾地点，实现灭火战
斗行动全程全方位的可视指挥。

市消防支队目前使用的登高车长为 54
米，在三年之内将添加一辆72米曲臂平台举
高消防车，价值 1200万元。同时，在 16米高
喷车作为调整车辆暂不淘汰的情况下，考虑
购置两台50米以上的高喷车，从而可以轻松
做到高层灭火，不会再出现望火兴叹的尴尬
局面。

投资3.6亿元升级消防装备

评审专家组认为规划合理可行

说明：若加入支队通信系统升级费用4280元，以及现有消防站消防员防护装备升级费用
1265.76万元，总投资额为36068.492万元。


